

四條暇市地域公共交通会議 委員各位

四條暇市地域公共交通会議

会長 井上 学

第15回四條暇市地域公共交通会議の書面開催について（通知）

盛夏の候、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素は、本市行政運営に何かとご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。
さて、標記につきまして、下記の通り書面開催を行います。

・開催の経緯

令和5年5月23日開催の第14回地域公共交通会議において、今後のデマンドタクシーの方向性を議論し、既存タクシーを活用した事業（拠点型タクシー移動支援事業）を進めていくことをご承認いただきました。

それ以降、事務局において令和5年10月からの実証運行に向け、本制度の詳細を確定させましたので、ご報告させていただきます。

なお、対象者の制度設計にあたり、交通会議でもご説明させていただいた通り、逢阪地区については、今後のコミュニティバス東西線のスリム化を見据えて検討することとなっておりましたが、事業者及び地域住民へのヒアリングを実施した結果、対象範囲に含めることで確定したことも併せてご報告させていただきます。

内容につきましては、別紙（説明書）とチラシを作成いたしましたので、こちらでご確認ください。